

2021
2015
7/1

府職の友

発行所/大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)0351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

住民を戦争にかりたてる仕事
をするのはまっぴらゴメン!
「戦争法案」に
反対しよう

わきあがる歓声と笑い声

府職労2015ボウリング大会



6月12日、府職労は心斎橋サンボウルにてボウリング大会を開催しました。大会には今年の新採職員を含む青年・若手組合員を中心に70名が参加しました。

今年は昨年の参加に続き、採用2年目の組合員も多く参加し、ボウリングで活躍するとともに、交流会でも全体を大いに盛り上げてくれました。

2ゲームを投げた結果、府税支部ならわ北分会チームが優勝(トータル814、アベレージ135.7)し、個人優勝・ハイスコアには、同チームの中平啓太さんが輝きました(トータル330、ハイゲーム220)。

ボウリングに続いて行われた表彰式では、優勝・準優勝に続き、各飛び賞も発表されるたびに歓声が沸きあがり、楽しく交流しました。



優勝した府税支部ならわ北分会チーム



成人病センター支部チームのみなさん



大阪自治労連 Welcome Party



Welcome Party
大阪自治労連青年部

6月28日、道頓堀ホテルで大阪自治労連青年部が主催する「Welcome Party」が開催されました。パーティーには、府内の16の自治体から今年の新採用職員や青年72名が集まりました。

府内の自治体から 青年が大集合

府職労からも7名の青年が参加し、楽しく交流しました。パーティーでは、ゲームや抽選会などの企画もあり、大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。



健康福祉支部チームのみなさん



健康福祉支部のイケメン3人組



暑い夏になりました。夏期休暇の計画はいかがでしょう。かの雄大な自然を巡る旅、アウトドアを満喫する計画など、思いを巡らすだけでワクワクします。しかし、全国各地で地球の自然が怒りを表しています。昨年、御嶽山噴火、広島の大雨による大災害も記憶に新しく、今年も箱根山、口永良部島、浅間山など噴火や災害の危険性など連日マスコミが報じています。自然災害は人間の英知で減災することはできませんが、完全に予知し、防ぐことはできません。一方、人間による人災は、人によって防ぎ、起こさせないことができます。人災の最も大きなものが戦争です。自然を破壊し、人の優しさを奪い、人同士が殺し殺されます。経済的な損失も大変な額になります。▼戦後70年の年に、この戦争ができるようにしようという安倍内閣が「戦争法案」成立のため国会の会期を延長しました。憲法学者が次々と違憲と表明し、政府はまともな説明すらできていません。▼この暑い夏、夏期休暇も楽しみながら、学習・議論し、地方公務員としての憲法を「尊重・擁護する義務」に基づいて運動を広げ「戦争法案」を廃案に追い詰めたい。(T)

遊歩道

暑い夏になりました。夏期休暇の計画はいかがでしょう。かの雄大な自然を巡る旅、アウトドアを満喫する計画など、思いを巡らすだけでワクワクします。しかし、全国各地で地球の自然が怒りを表しています。昨年、御嶽山噴火、広島の大雨による大災害も記憶に新しく、今年も箱根山、口永良部島、浅間山など噴火や災害の危険性など連日マスコミが報じています。自然災害は人間の英知で減災することはできませんが、完全に予知し、防ぐことはできません。一方、人間による人災は、人によって防ぎ、起こさせないことができます。人災の最も大きなものが戦争です。自然を破壊し、人の優しさを奪い、人同士が殺し殺されます。経済的な損失も大変な額になります。▼戦後70年の年に、この戦争ができるようにしようという安倍内閣が「戦争法案」成立のため国会の会期を延長しました。憲法学者が次々と違憲と表明し、政府はまともな説明すらできていません。▼この暑い夏、夏期休暇も楽しみながら、学習・議論し、地方公務員としての憲法を「尊重・擁護する義務」に基づいて運動を広げ「戦争法案」を廃案に追い詰めたい。(T)